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Über Ostern gab es in diversen Potsdam Gruppen auf Facebook Beschwerden über die Mülleimer-
Situation am Havelufer im Zentrum-Ost. Gefühlt sieht man mehr Müll in der Natur als in den 
Mülleimern. Einerseits gibt zu wenige Mülleimer oder eine zu niedrig frequentierte Entleerung, um dem 
Bedarf im Frühling und Sommer gerecht zu werden. 

Viele Eimer sind randvoll und zusätzlicher Müll wird daneben liegen gelassen. Andererseits gibt es 
viele Krähen die sich gerne am Müll bedienen. Dieses Problem wird auch noch dadurch verstärkt, dass 
einige Mülleimer anscheinend kaputt sind und keinen Deckel haben. Dies darf kein Dauerzustand 
werden, vor allem nicht direkt am Wasser, wo der ganze Müll letztendlich landet.

Ich frage die Verwaltung:

Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, damit diese Art der Vermüllung am Havelufer unterbunden 
werden kann?

      gez. Sascha Krämer 

Unterschrift

1 von 1 in Zusammenstellung


	Vorlage

